

PlantaDoce.

Empresa

Cierre en verde: la industria 'farma' española sube un 5,6% en bolsa en el segundo trimestre

Pharma Mar ha sido la farmacéutica con una mejor evolución en el mercado continuo y cierra el periodo con una revalorización superior al 20%.

A. Escobar
1 jul 2019 - 05:00



Evolución favorable en el parqué para las farmacéuticas españolas. Los laboratorios han cerrado el segundo trimestre del año en verde en el mercado continuo. El valor agregado de Grifols, Almirall, Rovi, Faes Farma, Pharma Mar y de Reig Jofre en bolsa ha aumentado un 5,68% del 31 de marzo al cierre de junio.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas se sitúa a cierre del primer semestre de 2019 en 16.769 millones de euros, frente a los 15.868 millones del trimestre anterior. Esta subida ha estado causada por el alza de Pharma Mar,

PlantaDoce.

cuyas acciones se han disparado más de un 20%. De hecho, **la compañía cerró la semana pasada la venta de Zelnova Zeltia** a favor de las sociedades Allentia Invest y Safoles por más de 33 millones de euros.

Pharma Mar ha conseguido superar los 400 millones de euros de capitalización a cierre del segundo trimestre. **La farmacéutica con sede en Madrid valora la idea de empezar a cotizar en la Bolsa de Estados Unidos** en los próximos meses, según explicó José María Fernández, presidente del grupo, en la junta general de accionistas de la semana pasada.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas se sitúa a cierre del segundo trimestre en 16.769 millones de euros

Asimismo, este repunte en bolsa por parte de Pharma Mar también ha venido impulsado tras anunciar, el pasado marzo, que su último ensayo para combatir un tipo de cáncer de pulmón ha arrojado resultados satisfactorios. Se trata de un estudio de fase II acerca de la lurbinectedina, un agente único para el tratamiento de cáncer de pulmón microcítico, que representa entre el 15% y el 20% de los cánceres de pulmón.

El segundo mayor incremento corresponde a Faes Farma. Las acciones del grupo han aumentado hasta 4,14 euros por título a cierre del sexto mes del año, un 9,81% más en comparación con el trimestre anterior. **La farmacéutica registró un beneficio neto de 16,37 millones de euros en el primer trimestre del año**, un 19% más respecto al mismo periodo de 2018, según los últimos resultados publicados.

Por otro lado, los títulos de Reig Jofre avanzan un 8,95% a cierre del segundo trimestre, hasta 2,32 euros por acción. A 28 de junio, la capitalización de la farmacéutica controlada por la familia Reig Jofre se ha situado en 176,46 millones de euros.

PlantaDoce.

La compañía especializada en hemoderivados, Grifols, cierra junio con un valor en bolsa de 26 euros por acción

Las acciones de la multinacional de Almirall, especializada en medicamentos dermatológicos y espasticidad en esclerosis múltiple, han aumentado hasta 16,24 euros por acción, un alza del 7,3% respecto al trimestre anterior. La multinacional de los Gallardo anunció, la semana pasada, que ejerció la opción de licenciar los derechos para desarrollar y comercializar lebrikizumab para el tratamiento de la dermatitis atópica y otras indicaciones en Europa.

Por otro lado, Rovi y Grifols son las dos compañías que menos han incrementado su valor en el mercado continuo a cierre del segundo trimestre. Las acciones de la multinacional de la familia Grifols, especializada en productos hemoderivados, han mejorado hasta 26 euros por acción. Cabe destacar que **es la farmacéutica con una mayor capitalización en bolsa, superando los 11.000 millones de euros.**

Los títulos de Rovi aumentaron un 7% a cierre de junio, hasta 16,24 euros por acción. La farmacéutica, que registró una facturación de 82,4 millones de euros en el primer trimestre de 2019, anunció en abril que comercializará en España un medicamento de Teva para la osteoporosis.